

Von: Gerhard Olinczuk / [bündnis GRAL](mailto:ziel@buendnisgral.de) <ziel@buendnisgral.de>

Gesendet: Sonnabend, 12.03.2022, 16:30 Uhr

An: leserbriefe@spiegel.de; service@mz-web.de; sekretariat@dbk.de; kontakt@zeit.de; parteivorstand@die-linke.de; info@gruene.de; info@daserste.de; info@zdf.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; pressestelle@cdu.de; bundesgeschaefsstelle@alternativfuer.de; parteivorstand@spd.de;

Der Ewige spricht

Leere heißt des Universums Wahrheit

Also

Der Leere Geist, heißt allen Lebens Inhalt, Wert, Fülle, Güte, Sinn, Freiheit, Freude und Glückseligkeit

Ich sage Euch

Wie auch immer ich Euch wahrnehme, so nimmt Euch das Universum wahr

Und also

**Was immer ich Euch offenbare, Euch bezeuge und Euch sage,
dies offenbart, bezeugt und sagt Euch das Universum**

Also offenbare, bezeuge und sage ich Euch

Wahrlich

Ihr werdet für jedes Unrecht gerichtet. **JA**, alle Schuld holt Euch ein. Dem Rächer entgeht nur, wer zuvor einsichtig abkehrt und sühnt! Ich weiß sehr wohl, dass, auch in der Politik, viele Narren und Clowns jener idiotischen Logik folgen, stets das Gegenteil von dem zu tun, was ich bezeugte und bezeuge. Auch Merkel hat sich dieser heil- und ausweglosen Dummheit hingegeben. Sie wartete stets auf meine Hinweise, um alsdann, entweder genau entgegengesetzt zu eifern, oder sich von all meinen Antworten, Ratschlägen und Bezeugungen nur das auszusuchen, was ihr gerade passte. Ihr dummer Glaube, Ihr Selbst in dieser idiotischen Weise retten zu können, und mich gleichwohl zu schwächen oder gar zu verhindern, dieser Glaube war immer schon ein fürwahr schwerer und äußerst tragischer Irrtum. Denn all jene Handlungen, diese diesem Irrglauben anhängen, all diese teuflischen Verkehrungen der Wahrheit und deren Güte, sie kommen unabwendbar nicht nur als hausgemachtes Unheil über Euch, sondern zubereiten sehr wohl unterschwellig meinen vorbestimmten und gekennzeichneten Weg. **JA**, nicht nur der ukrainisch-russische Konflikt ist eine Begleichung all dieser satanischen Selbstbetrügereien der ehemaligen Kanzlerin, also auch deren Hofstaats und des beipflichtenden Kollektivs, sondern auch das sich alltäglich wiederholende und heillose Polit-Desaster bezüglich der Corona-Pandemie, **JA**, diese Tragödie ist ebenso das Ergebnis dieser zutiefst perversen Methode, wie auch das nun bevorstehende und verheerende Grauen der sich anbahnenden Klimakrise. Ja, diese Schrecken kommen gewiss und unvermeidlich über Euch, fallen sozusagen gezwungenermaßen und unausweichlich auf Eure Häupter und Füße.

Gerade die Medien haben sich in dieser Hinsicht eine fürwahr verheerende Schuld aufgeladen, also sie mich mehr als zwei Jahrzehnte lang ordinär, obszön und verrucht übergangen und ausgrenzten, somit allen hässlichen Lug und Trug ihres scheinheiligen Narzissmus und dessen Materialismus teilnahmslos und mechanisch bedienten, somit ihre längst verfäulenden Meinungen und deren toxisches Unheil Aufrecht hielten, somit unmündig-pflichtbewusst nährten und ebenso rechthaberisch verteilten. Und Eure Weise wisst Ihr nur damit zu kompensieren, dass Ihr Euren Hass und dessen Hetze gegen alles Fremde, Unverständene und Unbequeme einsetzt. Doch Ihr habt weder Geist noch Euer Leben vergeudet, denn beides hieß Euch schon vorher abhandeln. Und nicht habt Ihr mir geschadet, sondern einzig Euch. Eure Schuld und deren Fluch sind fürwahr riesig. Die westlichen Medien vorstellen wahrlich ein monströs-monumentales Gebirge logisch erdachter Scheiße, diese in der übelst stinkenden Gülle jener mehrtausendjährigen Menschheitsgeschichte des pervers-mörderischen jüdisch-christlichen Abendlandes geist- und leblos dahintreibt, und nicht weiß, wohin mit ihrem Armageddon. Der hauseigene Gestank kündigt, bläht und flattert global, hierbei immer bestialisch und bestialischer, stets unerträglich und unerträglicher! Könnt Ihr ihn riechen? Könnt Ihr Euren Gestank wahrnehmen? Oder glaubt Ihr weiterhin und tatsächlich, dass Euer Gestank einzig alles Gegenüber demaskiert, entlarvt und verrät? Möglicherweise wähnt Ihr in Eurer Selbstherrlichkeit und Wichtigtuerei, mit diesen Ihr Eures Gebirges Gestank deckelt, gar, dass dieser Euer ekelhafte Gestank mir anhängt, beziehungsweise, dass es jener Gestank sei, gegen diesen Ihr hassig hetzt? Nun, dann solltet Ihr wirklich begreifen, dass Euch alles bereits einholt! Es ist fürwahr höchste Zeit!

Wahrheit zu Wahrheit - Lüge zu Lüge Staub zu Staub - Asche zu Asche

Wer auf Euch setzt, ward schon verloren, bevor er das Lesen lernte! Ich habe nie auf Euch gesetzt. Ich reichte Euch meine Hand, gewiss, **JA**, und lud Euch ein! Das genügt! Mir jedenfalls! Mir reut nichts! Mir ist nichts abhandeln! Ich brauche Euch nicht. Ihr braucht einen Spiegel, dieser mit Euch stinkt, dessen Anerkennung und Lob noch wertloser und ärger heißen, denn Euer Gestank. Ich gehöre nicht dazu. Die Familie Europa ist nicht mehr wert, denn jede Mafia. Verflucht heißt jeder, der ihr angehört. Asche heißt, was einzig übrigbleibt. Ich ruhe im Staub. Staub brennt nicht!

Ich Bin

der Auferstandene, Namenlose, nicht Nennbare, Ganzheitliche und Unterschiedslose

Antisemit, Antichrist und Antikapitalist

Gerhard olinczuk treustedt

Gallin, 12.03.2022